

今だからこそできることを

学校が再開して一ヶ月が経ちます。ようやくいつもの大海小学校としての落ち着きを取り戻してきました。しかし、今年は、新型コロナウイルス感染防止対策として、体育の時間や外での活動以外は、ほぼマスクをつけたままの学校生活です。6年生の宿泊体験活動など、子どもたちが楽しみにしていた行事や活動も、中止や縮小せざるをえない状況ですが、今



だからこそ何ができるのか『考えること』『計画を立てること』『準備・調べ、学ぶこと』『実行すること』の大切さを実感し、やりきる力をつける一年にしたいと思っています。大海っ子98人と教職員が心をついに、柔軟な発想と協力で、何か新しいことができるのではと、ワクワクしています。

また、今年度は休業期間が長かったため、通知表渡しではなく、懇談のみとさせていただきます。不自由さのある学校生活の中でも、積極的に様々な活動にチャレンジしている子どもたちの様子などについて、短時間ですがお話しさせていただきます。



さて先日、本校スクールカウンセラーの森 茂信先生から、「**親から過剰な口出しや手出しをされずに育った子は、自ら好奇心を持って自身の道を切り拓くことができる。自分の世界を作っていける子は、好きや得意な世界をとことん突き詰めることで伸びていく。**」と教えていただきました。子どもたちは、休業中

右のQRコードを携帯電話等で読み取ることによって大海小学校ホームページにアクセスできます。
または「大海小」で検索して表示してください。



大海小 🔍 クリック!

の三か月間にいろいろなことを考えたりやってみたりしたことを話してくれることがあります。授業で学ぶことは、もちろん大切ですが、「生きるための力」をどうつけていくかについて考えさせられました。ほめて、認めて、分かってあげることによって、子どもたちは、安心してどんどん成長します。ぜひ、ご家庭でも、地域でも、子どもたちの考えや思いに耳を傾けてあげてください。ご協力よろしく申し上げます。

7月の生活目標・・・きまりを守って生活をしよう

今年は、互いの命を守ることを優先に考え、三密や飛沫感染を避けるなどの『新しい生活のルール』の中で生活をしていかなければなりません。しかし、少しずつ気持ちがゆるみ、意識して行動できる児童とそうでない児童の差が出ています。何のためにルールがあるのかについて考える機会にしてもらいたいと思います。また、自転車の乗り方等、交通安全のルールについてもご指導もよろしくお願いいたします。



- ①正しくさわやかな服装
- ②遊具の決まりを守り安全に遊ぶ
- ③授業と休み時間の区別
- ④時間を守る
- ⑤廊下や階段は右側通行
- ⑥新しい生活の決まりを意識する

7月の学習目標・・・(〇〇して) 聞く

7月の学習目標は、「聞く態度」について各学級で考えて話し合います。

相手の方を向いて聞く・うなずきながら聞く・反応して聞くなど、話す人が気持ちよく話せるように、また、自分が分かるようにするためには、どんな聞き方や態度がよいかを考えて実行してほしいと思います。

ご家庭でも、地域でも、良い聞く態度が身につくように声かけをお願いします。



